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_令和2年度 長崎県教
:育

振興会議報告書

長崎県教育委員会





「第二期長崎県教育振興基本計画成果指標の達成状況」及び

「事業群評価数値目標の達成状況」に関する意見等

1 ふるさと教育の推進について

2外国語教育の推進I=ついて

事務局委 員
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事務局委 員
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「第三期長崎県教育振興基本計画成果指標の達成状況」及び
「事業!群評価数値目標の達成状況」に関する意見等

3 ECT教育Ω推進について

委員 事務局 委員から出された意見及び事務局説明
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パフォーマンステストということが最近言われますが、子どもたちが書
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委員 事務局 委員から出された意見及び事務局説明

ICTが完備されて■人■台パツコンが入るということは、先生方が
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争えてしヽる。

O 年配の先生方につから iCTを頑張つてくださいと言つたときに(非常
に厳ししヽ状況も浮Sが、その辺の課題はどう者えられているのかも
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「第二期長崎県教育振興基本計画成果指標の達成状況」及び

「事業群評価数値目標の達成状況■に関する意見等

事務局委 員

::士IF瀦陸子とf:;::十三冊し]::|こ」「

努暮予R喜雪:積轡全筆票目旨量佳:

いとしヽけないと     ヽ      ｀

4体力の向上と学襟体育の推進について

5教職員の超過勤務について '

事務局委 員

「知ちて、わかうて、できて、楽しい」というところには1つ 1つ段階
があると思つており、長崎出身の学生については、この「矢日つて」という

号 写:! :i: ::号8:ξ
導する側の知識も含む研修等を充実;

点や生理学的な視点を入れることで;

映されていくと思う。          i ・    ′

下記諄謡 紳 講 蛭盤
な課題である。
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「第二期長崎県教育振興基本計画成果指標の達成状況」及び
「事業群評価数値目標の達成状況」に関する意見等

委員 事務局

職員は1.1%、 副校長・教頭が
二いうことで、副校長・教頭への業務
:連めてしヽモ上で課謹であると者えて

'の
働さ方改革を進めて行きたいと者

6その他

委員 事務局

○

;蛮亀拭暑皆1亀懸病遭毎著を基歴豊象
孔うもそういう方′マの知恵を借りると
磁いかと思う。そうぃう方を活用する
長崎県として立派な県人を育ててい
とを持つて、運用してぃただきたい。
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